

TEMAS DESTACADOS:

▶ [La Inteligencia artificial erótica](#)

▶ [Potencia tus ventas con tu historia](#)

📰 [Google News](#)

■ Vacunarse es prevenir

Tosferina en aumento: 12 casos en el Valle del Cauca en lo que va del año



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 25 de Junio, 2025

Las autoridades del Valle del Cauca intensificaron el llamado a padres, madres y cuidadores para que completen los esquemas de vacunación contra la tosferina en mujeres gestantes y en menores de cinco años.

La alerta se dio tras confirmarse seis casos en municipios como Buga, Tuluá y Palmira, de un total de 12 reportados en lo que va del año.

Nueve de estos pacientes necesitaron atención hospitalaria.

La tosferina es una enfermedad respiratoria causada por la bacteria Bordetella pertussis, que se transmite fácilmente a través del aire.

Afecta sobre todo a niños pequeños, en quienes puede causar complicaciones severas e incluso la muerte.

Inicialmente se presenta como un resfriado común, pero luego progresa a una tos persistente, intensa y difícil de controlar.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Proyecto busca que menores asesinos enfrenten condenas como adultos en Colombia](#)



[Esta semana termina el pico y placa vigente en Cali y habrá nuevo decreto](#)

El primer escudo de protección

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, reiteró que vacunar a las gestantes en la semana 26 de embarazo es fundamental para proteger al recién nacido desde su llegada al mundo.

Esta dosis permite que los anticuerpos lleguen al bebé antes del nacimiento, brindándole una defensa temprana contra la enfermedad.

Posteriormente, el esquema debe completarse con dosis adicionales a los 2, 4 y 6 meses.

Las autoridades insisten en que los menores no deben ser expuestos a personas adultas no vacunadas, ya que estas pueden portar la bacteria sin presentar síntomas.

La exposición al contagio en los primeros meses puede dejar secuelas neurológicas o causar la muerte en uno de cada dos casos.

Cali mantiene vigilancia

En Cali, la Secretaría de Salud informó que, a la fecha, no hay brote activo de tosferina.

Este año se confirmaron cinco casos, todos con evolución favorable y sin requerir hospitalización de alta complejidad.

Según Germán Escobar, secretario de Salud de la ciudad, el comportamiento se encuentra dentro del promedio histórico y no representa una alerta.

Sin embargo, la prevención sigue siendo clave.

Escobar recordó que la vacuna está incluida en el Plan Ampliado de Inmunizaciones, es gratuita y está disponible en las IPS habilitadas.

Reiteró el llamado a completar los esquemas de inmunización y a consultar los canales oficiales para saber dónde acudir.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS